

## 名称に関する意見募集

実施期間(令和7年10月10日～令和7年11月3日まで)

	ご意見
1	名称は良いと思いますが、どのような病院か今ひとつ明確にイメージ出来ません。「自院完結型」との違いをもう少し丁寧に説明してください。 場合によっては、新病院では診てもらえない診療科があるのかも、と混乱しています。
2	新病院の名称 とても良いと思います
2	名称も大事ですが 1時間待って 診察3分 此では新しい病院になってなって行く気にはなりにくいです。
3	検討されている新病院の名称が 長すぎる。 覚えにくい為、もっと短く分かりやすい名称を、希望します。 例えば、野洲医療センターとか
4	正式名はそのとおりでよいと思いますが、言いにくいでニックネームを設けては、どうかと思います。私の案としては「ハピットセンター」か「リハピットセンター」、5月に入院したとき、リハビリをしていただき、楽しかったです。恥ずかしながら、投稿しました。
5	「医療センター」というと、このあたりでは近江八幡の病院を思い浮かべます。せっかく命名し直すのであれば野洲市民が親しみやすく呼びやすい名前、略して呼んだ場合にもどの病院を指すのか分かりやすい名称にして欲しいです。ご検討よろしくお願ひします。
6	それで良いと思います。
7	なぜ病院というのがだめなのでしょうか？ なぜ、変える必要があるのですか？ 英語でもわかりやすいホスピタル 語源はホスピタリティからきてます。 病院そのままいいと考えます。 わからないのは、なぜ変える必要があるのですか？その点を明確にしてほしいです。 例えば、駅は誰からも駅です。郵便局は誰からも郵便局です。銀行は誰からも銀行です。… というふうに、誰からも分かる今までの名称をそのまま使っていただきたいと思います。 なぜ、変える理由があるのか分からないです。
8	良いネーミングだと思います。
8	地域の医療を担って下さるにふさわしいと思います。 期待しています。
9	市立野洲病院でいいと思う 長ったらしくなくていいと思う
10	野洲病院の今までいいです
11	古くて汚くてボロボロの野洲病院のイメージは、払拭したらいいと思います。 まずは名前から。 地域に根ざす責任も名前から感じられて期待できます。
12	市立野洲病院 永く「野洲病院」という呼び名で慣れ親しんできたのでこれからも「野洲病院」と呼べるほうがいい 高齢者には病院という呼び方のほうがわかりやすい
13	市立野洲地域医療センターで良いと思います。 希望を言えば、新病院の診療科など全体像が知りたい。整形外科、リハビリテーションを主体と受け止めて大変不安を感じます。
14	良いと思います。賛成です。
15	従来通り野洲病院がいいと思います。 Simple is Bestです。 野洲医療センターは長くて言いにくい。 名前は使う人を優先し患者志向、顧客志向で行くべし。 通称使用、正式名称と二通りにすることも一案。
16	病院名が少し長いため、病院側・患者側の双方にとってやや言いづらい印象があります。 名前には多くの要素を詰め込めばよいというものではなく、覚えやすく親しみやすいことも大切だと思います。 その点、「野洲医療センター」のように短くまとめて、野洲にある医療機関であることが一目で分かりますし、現行の「市立野洲病院」とは異なる新しい印象を与えることもできます。 したがって、「センター」を付ける案はとても良い方向性だと感じます。
17	やす病院 いいと思います。 大層な名前を付けると 近隣の病院と規模や設備を比較されてマイナスになる事が多いと思いますが いかがでしょうか？ 野洲はひらがなで(やす)が誰にでも読みやすくて書きやすいです 以上参考になれば

名称に関する意見募集

実施期間(令和7年10月10日～令和7年11月3日まで)

	ご意見
18	地域医療センター、良い名前だと思います。 野洲病院はイメージが悪く、名前から一新し、あとは本当に中身も一新されるようお願いしたい。
19	結論から申し上げると、市立から始まり、センターで終わる病院はAIでも調べましたが、日本に2つしかありません。 (市立東大阪医療センター、市立青梅総合医療センター) 他は「市立～センター」という名称になっており、こちらの方が日本語として違和感が少ないよう思います。 上記を踏まえ、前例に則れば、野洲市立地域医療センターが妥当かと思われます。
20	◎市立野洲病院 ○市立野洲医療センター 小規模に感じる。
21	長い名前より短い方がいいと思います。  「市立野洲医療センター」  「野洲医療センター」  「市立野洲病院」  間違われやすい名前や、かつこよさからの名前は必要ないのではないか
22	『医療センター』と聞くと急性期医療の病院のように聞こえます。 分かりやすく、『野洲市民病院』のほうがいいです。
23	地域医療センターという名称は漠然としており、病院としての優位性がよくわからない。
24	市立野洲病院の優位性(特徴・強み・長所)を前面に押し出した名称のほうがいいのではないかと考える。 例えば、市立野洲リハビリテーション病院
25	市立野洲病院のままでよい 病院名が長い為、書く時に手間。 名称を呼ぶ時も長くなるので言いにくい  意見募集のパンフレットを見ましたので、一言お伝え致します。 名称は「出来るだけ短い」のがベターだと思います。  新病院名称案【市立野洲地域医療センター】  名称で「一番最初に来る言葉」が、どれだけ重要なかはお判りの事と思います。 何故「市立」の名称が重要なのですか？⇒民間病院ではないことを表記したいから？ どうしても「市立」を入れる必要があるのであれば、「野洲市」とする。 地域を入れる意味は何でしょうか？ ⇒ 必要がないのではないか